
 皆さんこんにちは。本日も例会に出席していただきありがとうございます。本日はゲストとして
JTB 神奈川西の梅谷様お越し頂きまして誠にありがとうございます。また、本来であればまだロシ
アで活躍されているはずの藤原さんが無事に帰国されまして本日お顔を見せて頂きまして私とし
てもほっとしている所です。後ほどご挨拶をして頂くのと、5 月の最終例会に卓話をお願いしたいと
思っております。そして李君ですが先ほどお聞きして就職が無事決まったとご報告を受けました。そ
れに伴って合宿で運転免許を取りに行かれるという事でまた新たな挑戦をしていく様な所でござ
います。 

 先日、会長幹事会に出席して参りまして、私と芳川幹事が現年度として出席し、磯田会長エレクトと駒井幹事エレクト
と合同の会長幹事会を行わせて頂きました。引継ぎも含めまして非常に良いスタートが切れたのかなと思います。本日
の卓話ですが、磯田会長エレクトから次年度に向けての卓話がございます。私の任期もあと 2 ヶ月足らずとなりました
けれども、最後まで頑張って参りますのでご指導の程宜しくお願いしたいと思います。ロータリーは単年度で行っており
ますので、今年やり残した部分は それはそれで結構でございますので、切り替えて頂き来年の方で頑張って頂くという
のも、ある意味単年度の良い所でありますので、卑屈にならず活動して頂ければと思っております。コロナの方もだんだ
ん終息にという状況でまた少しぶり返したりでマスクと長く付き合っていくような状況でありますけど、個人個人で健康
管理に留意しつつ、徐々にではありますけれども行動範囲を広げていかなくてはならないと思っています。ロータリーも
来年度の事業に関しましては 3 年前のコロナが始まる前に戻りつつある方向で現在進んでおります。青少年の交換
留学生も再開する予定で今年の 11 月から募集をかけて来年には派遣をするような方向で進んでいっております。そ
の他出向の方々もご苦労があるかと思いますが宜しくお願いしたいと思います。もし徐々に行動の範囲が広がって旅
行など行かれる際には是非 JTB を使って頂ければと思いますし、お互い winwin な関係でお付き合いが出来ればと
思っております。以上を持ちまして会長挨拶させて頂きます。本日も宜しくお願い致します。 
 

皆様、こんにちは。5 月のレートは 1 ドル 130 円でご連絡を頂いております。また、ロータリーの友事務
局は引き続き在宅勤務を行っているという事で電話が繋がりにくい事がありますと来ております。会
長からもお話がありましたが、昨日現役・次年度の新旧会長幹事会が行われました。また懇親会の
中でこの 10 年で 15 人の純増ができたお話をお伺いしました。 

やりたい事をする為には会員を増やさなければならないとテーマを持ってやっているとの事で、私を
含め次年度も気合を入れて走っていかなければと思った会長幹事会でした。私も任期があと 2 ヶ月
となって参りましたが頑張らせて頂きますので、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

司 会 ： 駒井 S.A.A. 点 鐘 ： 大澤会長 ソングリーダー：小澤会員 
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■幹事報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長  大澤 宏 
幹事  芳川 恵子 
 
事務局 〒251-0047 

藤沢市辻堂 2-9-1 
横浜銀行辻堂支店内 
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四つのテスト 
1.真実かどうか 
2.みんなに公平か 
3.好意と友情を深めるか 
4.みんなのためになるか 

どうか 

例会場 プラスガード 
℡：0466-53-8220 

第 ２814 回（本年度 No.31）例会 
2022 年 5 月 12 日（木） 

JTB 神奈川西支店 営業課            梅谷  舞子 様 
ロータリー財団奨学生               藤原  和奏 様 
米山奨学会奨学生                 李    俊龍 様 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 2022-2023 年度を迎えるにあたり、次年度における RI 会長テーマ、第 2780 地区方針、当クラブの運営方
針を説明しました。 
 
 
【RI 会長テーマ】 
2022-2023 年度会長ジェニファー E. ジョーンズ氏はカナダ、オンタリオ州にある Windsor-
Roseland ロータリークラブ所属です。RI 会長テーマは「イマジンロータリー」。ジョーンズ氏は大
きな夢を抱き、行動を起こすことをロータリーの会員に求めています。特に「DEI（多様性、公平さ、
インクルージョン（包摂）」の重要性を訴えいています。 
ロータリーの持つ心地よさと配慮の哲学をクラブに浸透させ、クラブとロータリーでの体験に満足
してもらえるよう会員が積極的に参加できるような活動を行い、クラブが、個人が、今まで以上の存
在になるために何ができるかを「想像」しながらこれからを築き上げて欲しい。だからこそ
「IMAGIN ROTARY」がテーマです。 
 

親睦委員会 松尾委員長 
 来週 19 日は親睦ゴルフがございます。夜は
夜間移動例会となっており、辻堂の PRONTO
芳川さんのお店で行わせて頂きますので、奮っ
てご参加頂ければと思います。 

誕生日祝い 
20 日 田邉会員 

 
結婚記念祝 

5 日 田邉会員 
6 日 高木会員 
14 日 前地会員 

磯田会長エレクト 
 ロータリーの友の次年度の注文について、本
がいらない方は電子版の選択権がございま
す。ただ、印刷物にも自動的に電子版が付い
てきますので、従来通り印刷物でお配りします。
本が不要の方は個別に事務局へご一報をお
願い致します。 

加藤会員 
ウクライナの危機について詳しく掲載されてお
り、報道などと合わせて考えて頂ければ宜しい
かと思います。 

                             ■委員会報告 

 

 

 

 

 

                                               

 

 

 

■お祝い事の報告 

 

 

 

                                              ■ロータリーの友解説 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★本日の献立★ 

大澤会長  JTB 梅谷様 本日ゲスト出席ありがとうございます。藤原さんお久しぶりです。色々大変でしたね。本日も宜しくお
願い致します。 

原田会員  だいぶ暑い陽気になって来ました。体調管理を大切に。財団奨学生藤原様お久しぶりです。ご無事で何よりで
す。米山奨学生李くん、免許合宿頑張って下さい。 

端山会員  梅谷様 本日はようこそいらっしゃいました。藤原さん、李さんようこそ。 
相澤会員  こんにちは。コロナ中々おさまらないですね。㈱JTB 梅谷さんようこそ。ロータリー財団奨学生藤原様、米山奨学

生李さんようこそ。磯田会長エレクト卓話楽しみにしています。 
磯田会員  梅谷様、藤原さん、李さんようこそお越し下さいました。本日は卓話を担当させて頂きます。宜しくお願い致します。 
西山会員  皆様 今日もよろしくお願いします。梅谷さま、藤原さま、李さまようこそお越し下さいました。磯田さん卓話楽しみ

にしています。 

スマイルカード 

卓話  「クラブ協議会」 
                                         磯田会長エレクト  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                            

【第 2780 地区活動方針】 
2022-2023 年度国際ロータリー第 2780 地区ガバナーは佐藤祐一郎氏（津久井中央ロータリークラブ）
です。 
佐藤ガバナーは「ロータリーはクラブが原点です。そしてひとり一人の会員が大切です。もっと学び、それぞれ
の能力を活かし、クラブの力を合わせてイメージした世界の実現を目指しましょう。」と訴えます。活動方針の
重点項目は２つ。 
「取り戻そう！」と「記憶に残る年にしよう！」です。 
コロナ禍で失ったり、忘れたり、希薄になってしまったロータリーロータリアンとしての思いがあるのであればそ
れを「取り戻そう！」、ロータリーの基本であるクラブの自主性や自律性を発揮し「記憶に残る年にしよう！」と
しています。 
 
【藤沢西ロータリークラブ運営方針】 
2022-2023 年度のクラブテーマを「地域と人とロータリー、価値観を高め楽しもう！」とさせて頂きました。 
ロータリーに対する個人の「価値観」を高め、ロータリーに入って良かった！楽しい！一緒に活動できる人を増
やしたい！そんな気持ちにならなければ充実した活動も、会員の維持増強も叶いません。 
地域のニーズを探り、会員相互の理解を深め、共に楽しく活動できる一年にしたい。 
そのためにも自分が興味のあること、やってみたいことを自由に語り合える場を提供したいと考えます。そして
それが 3 年後に迫る 60 周年に向けての、さらには 5 年後 10 年後に向けての活動のヒントになれば幸いで
す。重点項目は以下の 5 点です。 
 
①楽しく、充実感があり、居心地の良いクラブで「ロータリー活動の価値観を高める」 
②会員同士がお互いのことを理解合い、会員それぞれが持つ興味や問題意識の相互理解を深めるために
「地域（辻堂・藤沢）を知る、人（会員同士）を知る」 
③「地域と未来を担う子どもたちのための活動」を主眼に、会員それぞれが思う（イメージしている）活動を一
つでも良いから実現したい。ひとつの具体例として、引地川親水公園に歴史的関係が深い当クラブにおいて、
「引地川」「親水公園の桜」「辻堂海岸」をキーワードとして事業を構築したい。 
④クラブの活動を通して一人でも多くの仲間を増やしたい。ロータリー活動における「会員の数は力」です。
「会員の維持増強」に全会員が危機感を持ち、積極的に行動して頂くことを望みます。 
⑤3 年後に控えた「60 周年に向けた準備」を次年度の活動を通して始めていきましょう。 
 
以上、よろしくお願い申し上げます。 
 
【駒井幹事エレクト 幹事表明】 

藤沢西ロータリークラブへ 2018 年 4 月に入会しましたが、最初の 1 年間はあまり出席が出来ずにいまし
たが、先輩方と交流を深めていくにつれてロータリーを学び楽しみたいという気持ちが高くなりました。次年度
は幹事をやらせて頂きますが、磯田会長エレクトと一緒に藤沢西クラブを盛り上げていければと思いますの
で、皆様ご指導、ご協力をお願い致します。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日分 会員数 20 名 出席義務者出席 14 名 出席免除者出席 1 名 メイク   名 合計出席者 15 名 出席率  75 ％ 

 

出席報告： 相澤会員 

他クラブセミナー出席報告 4/29 地区協議会  大澤会長、芳川幹事、磯田会員、駒井会員、塩坂会員、端山会員 
5/ 7 青少年交換委員会         大澤会長 
5/ 9 奉仕プロジェクト合同委員会    端山会員 
5/10 地区チーム連絡会議        端山会員、塩坂会員 
5/11 現次会長幹事会  大澤会長、芳川幹事、磯田会長エレクト、駒井幹事エレクト 


